

SOLIDARITÉ

La HERS remets 1 000 € au centre Saint-Aubain La Haute École Robert Schuman a remis un chèque de 1 000 € au centre Saint-Aubain à Habay-la-Neuve. Une somme récoltée par les membres du personnel et les étudiants dans le cadre de « Solid'HERS », un challenge sportif qui s'est tenu durant les mois de décembre et janvier, et dont l'objectif est d'encourager l'activité physique régulière. Cette 2e édition a réuni 212 participants, qui ont cumulé 6 550 heures de sport. La somme de 1000€ sera investie dans le projet de mini-ferme du centre Saint-Aubain. Sur la photo : Fabian Demily, François Tubez et Denis Jacquemin (les organisateurs du challenge), Alex Geeraerts (directeur du centre St-Aubain), Cécile Clarinval et Agnès Chalon (membres de l'équipe victorieuse)

ÉTALLE

Villers/Semois a testé l'école du dehors



La petite école communale de Villers- une matière. Le bien-être des enfants, la sur-Semois (Etalle) a testé « l'école du dehors ». « Lorsque l'école nous a présenté ce projet et a demandé notre soutien, nous n'avons nullement hésité. Nous ne pouvons que saluer cette belle initiative et l'implication de l'équipe », commente Virginie Roelens, échevine de l'Enseignement.

L'institutrice Aurore Farinelle nous en dit plus : « Le CRIE nous a appris à être plus flexibles et ne pas non plus chercher à raccrocher toutes les activités à

cohérence du groupe, la débrouillardise, l'entraide, la démonstration de certaines aptitudes que l'école traditionnelle ne permet pas de mettre en avant, donner du sens directement, tout cela est un vrai plus. » Dans la région, cinq écoles ont suivi cette formation: l'école communale de Lacuisine, l'école libre de Musson (maternelle), les écoles communales de Tintigny et Bellefontaine, Ruette (maternelle) et Habay-la-Neuve (maternelle), p.s.



L'Avenir - Local: Luxembourg 18/06/2022, pages 10 & 11 Tous droits réservés. Réutilisation et reproduction uniquement avec l'autorisation de l'éditeur de L'Avenir - Local: Luxembourg

